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Beitrag von „putzi“ vom 25. Mai 2019, 07:52

Zitat von Lupo89 

Ja, die Mannschaft mit dem größten Etat muss natürlich immer aufsteigen. Wenn halt
noch Altlasten von Bader auf dem Gehaltszettel stehen ist völlig klar, warum man einen
der höchsten Etats der Liga hatte.

Unbestritten.

Aber nachdem die restliche Liga jetzt auch nicht vor Qualität gestrotzt hat ist es einfach falsch
das er mit einer nicht aufstiegswürdigen Mannschaft rauf ist.

Ich find übrigens das solche unnötigen Untertreibungen die Leistung des Aufstieges nicht
erhöhen sondern ehr herabsetzten.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18963-michael-k%C3%B6llner-ehem-
cheftrainer/?postID=2914120#post2914120

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18963-michael-k%C3%B6llner-ehem-cheftrainer/?postID=2914107#post2914107
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18963-michael-k%C3%B6llner-ehem-cheftrainer/?postID=2914120#post2914120
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18963-michael-k%C3%B6llner-ehem-cheftrainer/?postID=2914120#post2914120

